

# TACUARA

La TERCERA POSICION surge revolucionariamente el 17 de Octubre de 1945, sellada con sangre de Passapontti y otros jóvenes nacionalistas, cuando aún De Gaulle secaba la tinta de los tratados secretos de Yalta y lavaba sus manos de la sangre de Pétain y de 300.000 franceses "colaboracionistas".

La posición de TACUARA es clara, De Gaulle y su oportunismo no representan la TERCERA POSICION, y mucho menos la crean. Aclarado este punto, TACUARA hace notar la brutal represión ejecutada por el gobierno liberal-gorila-marxista contra el pueblo, por medio de sus esbirros policiales, con abundante saldo de heridos, encarcelados, allanamientos, etc..; lo que contrasta con la tolerancia ejercida ante los actos de la "libertadora", los festejos de la IIIa. Internacional Comunista, la apología en el Luna Park de la vergonzosa "epopeya" del rapto de Eichman, la quema de las banderas argentina y papal en Mendoza y la CAMANDULA-FRONDIZI-ARAMBURU-DE GAULLE en la intimidad del protocolo.-

TERCERA POSICION ES TACUARA.

! ARriba TACUARA!

M.N.T. Cdo. LA PLATA